

Alondra Favil Fuentes Hernández

Dr. Sergio Jiménez

Control de lectura

Interculturalidad y salud I

1 "A"



PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de octubre de 2022.

DIAGNÓSTICO DE SALUD POBLACIONAL CON ENFOQUE DE ECOSALUD...

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
ALONDRA FAUL FUENTES
HERRANDEZ,
28-SEPTIEMBRE-22

Hoy en día hablar de salud en general ha tomado mucha relevancia, pero se ha convertido en un interés más prominente el tema de Salud poblacional, pero ¿por qué? Porque hablar de salud poblacional significa analizar todos los rangos como ambiente social, económico, cultural, fauna y flora es decir ubicación geográfica, y todo lo antes mencionado o comentado; toma relevancia cuando se aborda el tema de salud-enfermedad. Ya que a través de la lectura nos damos cuenta que todo influye para determinar la enfermedad y sus posibles causas de ellas, aunado a ello se puede hacer un análisis sobre aquellas enfermedades que más ha atacado a las poblaciones, en que rango de edad hay mayor probabilidad que haya defunciones, y si la población esta de acuerdo de hacer intervenciones, respetando siempre la comunidad de manera individual y en conjunto, pero lo importante aquí es que la salud pública le interesa intervenir para apoyar, prevenir y brindar estrategias para una mejora constante pero para que esto suceda la población deberá proporcionar su participación y cooperación para dar información relevante para el investigador o médico a cargo de manera consecutiva lo que interesa investigar o indagar es lo siguiente: datos sociodemográficos, económicos, daños a la salud municipal, identificación de necesidades que pueden partir de falta de drenaje, agua, médicos, enfermedades etc, prosiguiendo con la salud población lo que busca es hacer un diagnóstico mediante 3 versiones que son: "¿Qué hace o ha

taul
05/oct/22

FACTORES DETERMINANTES DE LA SALUD: IMPORTANCIA DE LA PREVENCIÓN

Desde que hablamos de salud, identificamos variables riesgo para determinarlo, y a que no solo depende de que hospital tengamos más cerca, o del mejor médico para tratar cualquier malstar, todo da inicio con los siguientes puntos: 1) Sociales; 2) económicos en donde se hace referencia de si el paciente o una familia tiene la posibilidad de tratar la enfermedad (Aquí cabe mencionar que el gobierno y ley evalúa que la salud debería ser gratis para la población o habitantes) y aquí entra un gran conflicto debido a que los pobres no fallecen simplemente por la enfermedad como tal, sino que no tuvieron los recursos indispensables para tratar a su propio familiar. 3) Ambientales en otras palabras; si en la zona donde se habita hay exceso de contaminación, poca fauna y flora para producción de oxígeno purificado, si hay agua etc. Sin embargo también debo agregar que la salud depende de una cultura y menciono este detalle ya que muchas veces nuestros pacientes no tienen una buena salud por este concepto un ejemplo claro es que sus creencias en algunos lugares son que cuanto mejor estén en peso (obesidad en mujeres) más atractivos son para el genero masculino ya que significa que son capaces de procrear vida y estabilidad en un matrimonio, otro ejemplo es la tribu Karenni en donde giran en riesgo su propia vida, aquí su cultura es cobrarse arcos en el cuello y la que tenga el cuello con mayor altura es la representación de belleza, esta costumbre deriva en problemas en el cuál el cuello pierde su

APS PROTECCIÓN Y PROMOCIÓN DE LA SALUD...

Alondra Faul
Fuentes
Hernández
NOVA
Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Kaul
06/10/2022

Para dar inicio a este control de lectura se debe mencionar que la APS, es la atención primaria de la salud, ahora que se conoce su significado, debo empezar con algo que es de gran relevancia que es la salud, un concepto que puede considerarse superficial pero que tiene diversos factores que dificultan decir que una persona goza de salud y para que esto suceda se debe conocer que la salud nace de varias vertientes desde lo físico como lo emocional-psicológico pero para llegar a este punto debemos ser auxiliados por un sistema de gobierno y ahí deriva todo un sistema de salud; en donde mencionan que absolutamente toda población debería y deberá tener el derecho a la salud, a los diferentes tipos de atención que puede brindar una casa comunitaria, un centro de salud, un hospital básico o de alta especialidad sin discriminar por el color, sexo, edad, etnia etc, asimismo en la lectura se alcanza a observar que en cada atención que brinde el médico, enfermería o personal de limpieza o administrativo deberá ser humano, empático, con humildad y con la capacidad de transmitir sus conocimientos hacia pacientes de forma clara, sin tecnicismo o vocabulario muy científico (esto cuando dan un diagnóstico). Sin embargo, todo lo mencionado con anterioridad suena increíble pero por lo contrario ni en 80% se llega a cumplir, el porcentaje es inferior a ello, pero esto se llega a dar por múltiples situaciones; 1) el gobierno y su recorte de recursos

Educación Para La Salud.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

ALONDRA FAUL FUENTES

HERNÁNDEZ.

Lauil

12/001/2022.

La educación para la salud es muy importante, porque sin la educación y sin propuestas que nos den alternativas no se podría dar una buena atención hacia a la salud y hablando de este tema, en el reporte anterior abordaba como a veces el sistema de la salud y sus programas no funcionaban porque la cantidad de analfebas que hay alrededor de 4456,431 esta cifra corresponde a México y son personas que no saben leer ni mucho menos escribir, por lo que ¿cómo es posible que funcione un programa basado en lectura cuando más de 4,000,000 no pueden descifrar lo que dice, ni mucho menos lo que significa? ; es decir no son incluyentes, y por lo tanto la población en general no logra comprender y esto mismo ocasiona que ignoren los programas, de igual manera el programa sigue sin progresar por los otros tipos de programas, alimentación en México, estilo de vida etc. Se recalca que la educación, el conocimiento dado por estrategias es fundamental para prevenir un grupo de enfermedades para conocer y no vivir en la ignorancia, crear en una buena educación o formación ocasiona que la gente de bajo recursos ya no consume productos que corren más por ser orgánicos, muchas veces es regado con aguas residuales (Aquí entraría lo del entorno), o los famosos tratamiento con pipí, heces, plantas etc) el tener educación en la salud ayudará a tener una cultura propia sin restricciones o aburrirse de pastel, pero la cultura solo será un factor

Bibliografía

- Monreal, L. A Lugo, M:c, Toro, Magaña, L.T.P y Vallodaros, L.M (2018, 18 de enero). Diagnóstico de salud poblacional con enfoque de ecosalud.scielo.br. Pág.; 1-8. Recuperado: 27 de septiembre 2022 de: [Https; www.scielo.br/pdf/rsp/r49/es-0034-rsp-00034.89102070505842.pdf](https://www.scielo.br/pdf/rsp/r49/es-0034-rsp-00034.89102070505842.pdf).
- Villar Aguirre Manuel. “factores determinantes de la salud: importancia de la prevención”. Acta médica peruana.vol, 28, No 4.2011-pp 237-241. Recuperado de: www.scicio.org.pe/ocicio-php?script=sci_artelxrnr=51728-59172077004011.
- Valdes, A (s/f). OPS/ OMS.Pan American Health organization/world healhorzation. Health promotion. (s/f) who.Int.
- Health promotion (s/f) who.int. Recuperado de: [Https:// www.who.int/health/topics/ health-promotion](https://www.who.int/health/topics/health-promotion)
- Organización panamericana de la salud y organización mundial de la salud (2017). Educación para la salud con enfoque integral, concurso de experiencias significativos de promoción de la salud en la región de las américas. Recuperado de: <https://www.paho.org/hq/dmdocuments/2017/promocion-salud-intersectorialidad-concurso-2017-educacion.pdf>